
6 Pièces

340 m²

Réf. LVS-1793

17 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Ce  triplex  en  penthouse  est  situé  sur  le  haut  de  la  Condamine,  dans

l'immeuble  récent,  dénommé  l'Harbour  Crest.La  résidence  bénéficie

d'une position idéale,  étant dans un quartier  paisible et à seulement 5

minutes  en  voiture  du  port  Hercules.L'appartement  est  complété  de

trois  emplacements  de  parking  situés  dans  le  même  immeuble.Ce

penthouse  représente  une  véritable  opportunité  offrant  une  vue

exceptionnelle  sur  le  port  et  le  Rocher.  Ce  triplex  traversant  est

composé d'une entrée donnant sur un double séjour - salle à manger,

donnant accès à une profonde terrasse avec vue sur le Port Hercule, ...

This triplex penthouse is  located at  the top of  La Condamine, in the new Harbour

Crest  building.The  residence  enjoys  an  ideal  location,  being  in  a  peaceful

neighborhood and only 5 minutes by car from the Hercules port.The apartment is

complemented  by  three  parking  spaces  in  the  same  building.This  penthouse

represents  a  real  opportunity,  offering  an  exceptional  and  unprecedented  view  of

the port and the Rock.This walk-through triplex comprises an entrance hall leading

to  a  double  living-dining  room,  with  access  to  a  deep  terrace  overlooking  Port

Hercule, a separate kitchen, a laundry/utility ...
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